



El Centro de Estudios Ibéricos convoca la XII edición del Premio Eduardo Lourenço

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Centro de Estudios Ibéricos (CEI) abrió ayer la convocatoria para presentar las candidaturas a la XII edición del Premio Eduardo Lourenço, galardón destinado a personalidades o instituciones que intervienen activamente en el ámbito de la cultura, la ciudadanía y la cooperación entre España y Portugal. Cualquier persona o institución puede mandar su candidatura a la web del Centro de Estudios Ibéricos antes del 11 de abril y, en caso de ser admitida su solicitud, optará a un premio valorado en 7.500 euros.

El galardón será atribuido por un jurado compuesto por los miembros de la dirección del Centro de Estudios Ibéricos (rectores de las universidades de Coimbra y Salamanca y el presidente de la Câmara Municipal de Guarda), que constituyen la dirección del Centro de Estudios Ibéricos.

Anteriormente han recibido este galardón el sacerdote de la localidad salmantina de Lumbrales, José María Martín, la pianista María Joao Pires, el poeta Ángel Campos Pámpano o la escritora portuguesa Agustina Bessa-Luis.